

さんさん太陽



2021. 11. 12 NO.30

さけます情報館へ行ってきました

社会科の学習で、さけます情報館を見学しました。やや肌寒い中でしたが、さまざまな体験をすることができました。特に、放流体験はたいへん盛り上がりました。今回放流したサクラマスは、約2年後に千歳川へ帰ってくるそうです。「きみたちが5年生になる頃だね。元気で帰ってきてほしいね」と話すと、感慨深い様子でした。

この後、見学に使用したバス代金の徴収があります。金額が確定次第、お知らせします。もうしばらくお待ちください。お弁当の用意など、どうもありがとうございました。



千歳消防署

富丘出張所の見学

社会科の見学学習が続きます。来週は、千歳消防署富丘出張所を訪問します。こちらは、徒歩で20分ほどの距離です。多少の雨では中止せずに実施予定です。暖かい服装や防寒具の準備など、よろしくお願いいたします。

音楽発表会において

11月30日(火)の音楽発表会にむけて、練習が本格化しています。これまでは各学級での練習が中心でしたが、ペアのクラスとの合同練習も始まっています。先日、4年生の発表の中継映像を教室から視聴しました。次は自分たちの番だと、気合いが入ったようでした。

お家の人とはどんな給食を食べていた？

総合の授業で、給食について学習しています。給食の歴史について調べる一環で、「お家の人がかつ小中学生だった頃の給食をインタビューする」という課題を出しました。子どもが聞き取り、ワークシートに記入させます。詳細は、来週子どもに配るワークシートをご覧ください。11月22日(月)までをお願いいたします。